



Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der S P D

Vorlage-Nr. 1149/2010

Betreff: Straßenbenennung

Wir bitten um die Benennung des bisher namenlosen Verbindungsweges zwischen der Strasse Auf der Langen Lein (Parkplatz Bezirkssportanlage) und dem Mombacher Hallenbad und schlagen, der Anregung eines Mombacher Bürgers folgend, den Namen „Schwester-Käthchen-Frödert-Weg“ vor.

Sie war nach dem zweiten Weltkrieg bis in die siebziger Jahre hinein Kindergärtnerin und Diakonieschwester in der ev. Gemeinde in Mombach, sehr beliebt in der Bevölkerung und bei den von ihr betreuten Kindern. Schwester Käthchen ist erst hochbetagt von ihrer Mombacher Dienststelle zurückgekehrt in ihr Darmstädter Schwesternheim. Sie hat nach unserer Meinung eine solche Würdigung in Mombach verdient.

Weitere Begründung: erfolgt mündlich

Horst Böcher
Mainz-Mombach, den 16.06.10